

Le footballeur de 18 ans fait plutôt sensation.

Voici 7 mois déjà que Franck Angong s'est engagé avec le FC Barcelone en provenance du Cibao Futbol, club du championnat national de première division de la République Dominicaine.

Le milieu défensif camerounais évolue pour le moment avec les Juvenils A. Le jeune footballeur âgé de 18 ans, a signé au FC Barça après un test concluant.

Angong a d'abord rejoint les Juvenils A, avant d'espérer rejoindre l'équipe B du Barça, puis la première équipe. Ancien joueur du Vissel Kobe au Japon (club d'Andres Iniesta), Franck Angong est désormais au FC Barcelone.

Repéré par les scouts du club, il avait été amené pour un test. Mais dès les premières minutes, il a convaincu les formateurs du Barça, qui ont décidé de le recruter.

La pépite camerounaise tentera de gravir les échelons pour avoir des minutes avec la première équipe du club catalan. Âgé de 18 ans seulement, il aura tout le temps de se perfectionner pour atteindre ses objectifs.
